

LICEO PLUVIAL para la eduación hidro-alimentaria

La región de la Araucanía posee una riqueza cultural y agrónoma heredada de su pasado indígena, la cual se ha visto amenazada en la actualidad por la producción agrícola del sector industrial. El monocultivo y las plantaciones a gran escala han desplazado las pequeñas producciones agrícolas locales, con el impacto ambiental que esto implica.

En este aspecto, la ciudad de Nueva Imperial, presenta una oportunidad precisa de emplazamiento por su cualidad de epicentro articulador entre dos territorios indígenas: Wenteche (gente de los valles) y Lafquenche (gente del mar), trayendo como consecuencia un fuerte vínculo entre el agua y la tierra, siendo así el clima lluvioso de la zona una oportunidad de cultivo sustentable.

De este modo, el Liceo Pluvial promueve la concientización sobre esta oportunidad y el cómo se conciben los recursos que entrega el territorio, a través de la captación de aguas lluvias y la utilización de estas para poder nutrir y regar la tierra, convirtiéndose en un factor esencial de educación. Además, se busca complementar la extracción de recursos con una educación culinaria para la utilización de dichas materias primas, conformándose así un ciclo educativo agro-gastronómico.









